

BRUNGERSHAUSEN

erfuhr die Ehre, in Anwesenheit der Grafen

Ferdinand von Luckner

und seines Sohnes

Oskar von Luckner

am 3. Oktober 2008 - dem Tag der Deutschen Einheit -

im Zusammensein mit den Éclaireurs aus Quimperlé, die

1964 in der „LUCKNER-SCHANZE“ als damalige

französische Pfadfinder ihr Zeltlager hatten, gleichsam die

seither bestehende deutsch-französische Freundschaft und

das Wiedersehen nach 44 Jahren mit den Bürgern

Brungershausens feierlich am Tag der Einheit zu begehen

und in Würdigung des Grafen

-- Nikolaus von Luckner -

dem späteren Maréchal Nicolas de Luckner in

französischen Diensten, der während des Siebenjährigen

Krieges (1756 - 1763) hier von 1759 - 1762 sein Heerlager

hatte ... den Franzosen nicht nur ihre heutige National-

hymne brachte --- die MARSEILLAISE --- sondern auch

schon zu seiner Zeit die Gedanken europäisch. Zusammen-

gehörigkeit erkennen ließ ...siehe die Geschehnisse auf der

Brücke zu Buchenau an der Lahn am 16.11.1762 im sog.

Salbuch 3 des J.A.C. Beisenherz